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ACTA DE LA PRIMERA SESIÓN DE LA COMISIÓN EDILICIA DE CULTURA 
LLEVADA A CABO EN EL SALÓN ANEXO A CABILDO, DEL PALACIO 
MUNICIPAL DE GUADALAJARA, EL DÍA 27 DE NOVIEMBRE DE 2012. 
 
 
 
Siendo las 13:15 horas del día 27 noviembre del año 2012 dos mil doce, se 
inició la primera sesión de la Comisión Edilicia de Cultura señalada por la 
fracción IV del artículo 46 y diverso 49, ambos del Reglamento del 
Ayuntamiento de Guadalajara, comisión derivada del acuerdo tomado por el H. 
Ayuntamiento del Guadalajara, Jalisco, en sesión ordinaria del 01 de octubre 
de 2012, en el cual se señala como Presidente al Regidor Salvador Caro 
Cabrera y como vocales a los CC. Regidores Victoria Anahí Olguín Rojas, 
María Luisa Urrea Hernández Dávila y Mario Alberto Salazar Madera. 
 
 
1.- REGISTRO DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM 
 
Por lo cual estando reunidos en el Salón Anexo a Cabildo del Palacio Municipal 
de Guadalajara, ubicado en la avenida Hidalgo 400, Zona Centro,  en el Estado 
de Jalisco, se procedió a verificar la asistencia, estando presentes el 
Presidente Regidor Salvador Caro Cabrera y los vocales CC. Regidores 
Victoria Anahí Olguín Rojas, María Luisa Urrea Hernández Dávila y Mario 
Alberto Salazar Madera.  
 

En atención a la asistencia antes mencionada el Presidente declara que 
existe quórum legal por lo cual se abre la sesión de esta Comisión siendo las 
13:20 horas de la fecha en que se actúa. 

 
Asimismo el Presidente de la Comisión señala que se cuenta con la 

presencia del Secretario de Cultura de Guadalajara, Maestro Ricardo Duarte 
Méndez. 
 
 
2.- APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA DE LA SESIÓN 
 
A continuación el Presidente de la Comisión de Cultura dio lectura a la 
siguiente propuesta de orden del día: 
 

1) Registro de asistencia y declaración de quórum; 
 

2) Aprobación del orden del día, en su caso; 
 

3) Lectura y aprobación del acta de la Instalación de la Comisión de 
Cultura, en su caso; 
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4) Exposición del presupuesto para la Secretaría de Cultura por parte del 
Secretario Ricardo Duarte Méndez. 

 
5) Informe del estado que guardan los asuntos turnados a esta Comisión. 

 
 

a) Acuerdo con turno a Comisión  que tiene por objeto se apruebe la 
Realización de la Semana del Arte y la Cultura Indígenas en el Municipio 
de Guadalajara. 

 
b) Iniciativa del ordenamiento que tiene por objeto Crear la Oficina de 

Atención  de Asuntos Indígenas y el Consejo Municipal de Asuntos 
Indígenas del Ayuntamiento de Guadalajara. 

 
6) Aspectos generales del plan de trabajo y presupuesto por parte del 
Presidente de la Comisión, Regidor Salvador Caro Cabrera. 

 
        7) Asuntos generales; y 

 
        8) Clausura de la sesión. 
 
El orden del día propuesto a los integrantes de la Comisión es aprobado por 
unanimidad. 
 
 
3. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA INSTALACIÓN DE LA 

COMSIÓN 
  
La Regidora María Luisa Urrea Hernández Dávila solicita sea omitida la lectura 
del acta de la sesión anterior, debido a que es del conocimiento general y se 
proceda a su votación, a lo que todos están de acuerdo y votan su aprobación 
por unanimidad. 
 
 
4. EXPOSICIÓN DEL PRESUPUESTO DE SECRETARÍA DE CULTURA 2013 
 
a) Se cuenta con 17 millones de pesos. 
 
b)  Los programas ya establecidos recibirán 15 millones de pesos. 
 
c) Se cuenta con un proyecto de procuración de fondos. 
 
d) Se cuenta con proyectos de remodelación de infraestructura con el apoyo de 
Obras Públicas. 
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El Secretario hizo énfasis en que se tomarán iniciativas de procuración de 
fondos con instancias federales y estatales para fortalecer el presupuesto. 
 
 

5. INFORME DEL ESTADO QUE GUARDAN LOS ASUNTOS TURNADOS A 
ESTA COMISIÓN 
 

El presidente de la Comisión, Salvador Caro Cabrera instruye al Secretario 
Técnico dé lectura a las iniciativas. Asimismo da indicaciones para que se 
registren los procesos de las iniciativas. 
 
 

6. ASPECTOS GENERALES DEL PRESUPUESTO DE CULTURA POR 
PARTE DEL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN, SALVADOR CARO 
CABRERA 
 
a) Presupuesto más bajo de los últimos 5 cinco años. 
 
b) Solicitó descripción puntual de partidas. 
 
c) Advirtió que no hay un contemplado en difusión. 
 
d) Solicitó información sobre el monto que Obras Públicas tiene contemplado 
para Cultura. 
 
e) Expuso la necesidad de informar sobre el capítulo mil (nómina) 
 
f) Cuestionó sobre el criterio para apoyar al Museo de los Títeres 
 
g) Propuso considerar siempre la participación de la comunidad cultural en la 
conformación de los comités curatoriales y demás organización que implica 
toma de decisiones. 
 
h) Informó sobre el estado que guardan los espacios culturales y de los 
requerimientos y expectativas de la comunidad cultural. 
 
i) Planteó los ejes principales del plan de trabajo de la Comisión con base en la 
visita física a cada uno de los espacios y con base en las reuniones que 
sostuvo con artistas de cada una de las disciplinas. 
 
j) Destacó la importancia de fortalecer la infraestructura cultural, proteger el 
patrimonio y el rescate e impulso de los valores artísticos. 
 
k) Mencionó las propuestas vertidas por la propia comunidad cultural. 
 
 
7. ASUNTOS GENERALES 
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En este punto el Presidente de la Comisión preguntó si alguno de los 
Regidores o Secretario desea hacer uso de voz: 
 
a) En este punto se hizo mención por parte del Secretario de Cultura que la 
Regidora María Luisa Urrea Hernández Dávila gestionó para la obtención de 
uniformes del personal de museos y para la reposición de baños en esos 
espacios. Asimismo contestó al Regidor Salvador Caro que los comités 
curatoriales serán integrados por especialistas y que las decisiones tomadas 
pasarán previamente por el Consejo Municipal de la Cultura y las Artes, todavía 
sin conformarse. 
 
b) La Regidora María Luisa Urrea Hernández Dávila propuso que las 
Bibliotecas sean administradas por la Secretaría de Educación. 
 
c) El Regidor Mario Alberto Salazar Madera propone que se impulsen 
proyectos específicos que puedan ser apoyados de manera directa con la 
gestión de recursos desde la Comisión de Hacienda. 
 
d) El Secretario de Cultura, Ricardo Duarte menciona que ya se tiene en 
proceso de gestión ante la Cámara de Diputados 40 millones de pesos, los 
cuales estarían destinados a la remodelación del Panteón de Belén, al 
equipamiento del Museo de la Ciudad y a la rehabilitación del Teatro Torres 
Bodet. 
 
e) Por su parte, el Regidor  Salvador Caro Cabrera menciona que hace falta la 
capacitación del personal de cultura, así como la necesidad de recategorizar a 
los trabajadores de base con miras a mejorar sus ingresos. 
 
f) El Secretario de Cultura menciona que hace falta toda una reingeniería de la 
Secretaría a su cargo y que se buscará eficientar los servicios. 
 
g) El Presidente de la Comisión, Salvador Caro Cabrera hace notar que la 
Reglamentación del Municipio de Guadalajara permite la participación de la 
Secretaría de Cultura en la inspección de los espacios, como los son Tianguis 
Culutural, Tianguis Trocadero, Paseo Chapultepec y otros utilizados por los 
artistas urbanos; sin embargo, esta Secretaría no cuenta con el personal 
suficiente ni capacitado para el cumplimiento de esos deberes. Y comentó que 
en conjunto con el Secretario se busca cómo desincorporar las atribuciones de 
inspección a estos espacios comerciales abiertos por parte de esta Secretaría. 
 
 
8.- CLAUSURA DE LA SESIÓN 
 
No habiendo más asuntos que tratar el Presidente de la Comisión clausura esta 
primera sesión de la Comisión de Cultura, no sin antes agradecer la presencia 
de todos.  
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Con lo anterior se procedió a clausurar la sesión de la Comisión Edilicia 
de Cultura siendo las 14:37  horas del día 27 de noviembre de 2012. 
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Esta hoja de firmas pertenece al acta de la primera sesión de la Comisión de Cultura celebrada el 27 de noviembre de 
2012. 


